

REPORTER

Babinsa Koramil Prambanan Kodim 0723/Klaten Turun Bantu Petani Panen Padi Di Desa Kemudo

Agung widodo - KLATEN.REPORTER.CO.ID

May 16, 2024 - 12:38



Babinsa Koramil Prambanan Kodim 0723/Klaten Turun Bantu Petani Panen Padi Di Desa Kemudo

KLATEN - Sertu Sutono Babinsa Koramil 09/Prambanan [Kodim 0723/Klaten](#) , kembali menunjukkan kepeduliannya terhadap warga binaannya dengan terjun langsung membantu memanen padi. Kegiatan ini berlangsung di area persawahan Dukuh Kemudo Desa Kemudo Kecamatan Prambanan Kabupaten Klaten. (16/05/2024).

Pada kesempatan tersebut, Sertu Sutono bersama Sukirman seorang petani Dukuh Kemudo memanen padi jenis Inpari 32. Bantuan yang diberikan oleh Sertu Sutono ini tidak hanya berupa tenaga, tetapi juga sebagai bentuk dukungan moril kepada para petani di wilayah binaannya.

“Kami, Babinsa, berkomitmen untuk selalu mendukung dan membantu masyarakat, terutama para petani. Kegiatan ini adalah bagian dari upaya kami untuk mendukung program ketahanan pangan yang dicanangkan oleh pemerintah,” ujar Sertu Sutono di sela-sela kegiatan panen.

Kegiatan ini juga mendapat apresiasi dari warga setempat yang merasa sangat terbantu dengan kehadiran Babinsa di tengah-tengah mereka. Menurut Sukirman, bantuan dari TNI khususnya prajurit kewilayahan seperti Babinsa sangat berarti bagi petani.

“Kami merasa lebih semangat dan terbantu dengan kehadiran Pak Babinsa. Kehadirannya sangat meringankan pekerjaan kami,” kata Sukirman.

Sementara itu Danramil 09/Prambanan Kapten Cpl Rudi Saputra saat di konfirmasi mengatakan bahwa dukungan yang diberikan oleh TNI melalui prajurit kewilayahan seperti Babinsa merupakan wujud nyata komitmen TNI dalam mendukung ketahanan pangan nasional. Babinsa tidak hanya bertugas menjaga keamanan dan ketertiban, tetapi juga berperan aktif dalam kegiatan sosial kemasyarakatan seperti membantu petani memanen padi.

“Dengan adanya kegiatan Babinsa membantu memanen padi, diharapkan dapat meningkatkan semangat dan produktivitas para petani serta mendukung terwujudnya ketahanan pangan yang kuat dan berkelanjutan di wilayah Kecamatan Prambanan khususnya dan Kabupaten Klaten pada umumnya,” ungkap Danramil.

“Kerja sama antara TNI dan masyarakat ini menjadi contoh sinergi yang baik dalam membangun dan memajukan daerah. Semoga kegiatan ini semakin mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat,” pungkasnya. (Red)